

Revisionsbericht 2015

Bericht der Rechnungsprüfung an die Mitgliederversammlung

Als Rechnungsprüfer habe ich die Jahresrechnung des Vereins Effective Altruism Switzerland (EACH) für das Vereinsjahr vom 1. Januar 2014 bis 31. Dezember 2014 mit einer Bilanzsumme von 46,655.00 Franken und einem Verlust von 418.81 Franken geprüft.

Ich prüfte die Jahresrechnung 2014 aufgrund von Stichproben. Bilanz und Erfolgsrechnung für das Jahr 2014 stimmen mit der Buchhaltung überein und die Buchhaltung ist ordnungsgemäss geführt worden.

Aufgrund dieser Ergebnisse empfehle ich die Jahresrechnung 2014 zu genehmigen und dem Vorstand sowie dem Kassier Entlastung zu erteilen.

Basel, 21. März 2015

Kaspar Etter